
Compte-rendu du Conseil d’école
mardi 17 juin 2025

 École maternelle Édouard HERRIOT – Villeurbanne
Secrétaire de la séance :  Mme DJEDIDI

Présents :
Enseignants : Armelle JOFFRE (PS, directrice), Christophe CHIRIO (GS),
Malika DJEDIDI (PS/MS), Laurence HAMON (MS), Nathaëlle REBOULET 
(GS)
Autres membres de l'équipe
pédagogique :
ATSEM : Elmas BILGIC

Agents municipaux :
Nicolas DAIRON, REDP
Zakaria MKEZEZA, responsable adjoint périscolaire,
Parents élus :  CORONA Marie, MINVIELLE Emilie,  RICARD Arnaud 

Copies

• IEN, Mme PINTO
• Adjoint au maire, de 
quartiers Gratte-ciel / 
Dedieu / Charmettes et 
Saint-Jean,
Monsieur Giouse
• Direction de l’Éducation

Absents / Excusés :
• enseignants : Séverine MARTIN, Stéphanie REVRET (80%), Maud 
CARROT,  Priscilia VIEGAS DA CRUZ
• parents élus : LAVERGNE Elina, TUSCH Maxime,  RIGAUD Floriane, 
COUDRON Maxime-Adrien , GENTIAL Julie, PREUVOT Adélaïde, LOURS
Camille, BLAICHET Guillaume,  BRUYERE Marjorie, SAHEB 
Hilal,COUFFIN Antoine
•  IEN : Mme PINTO
• Membres du RASED
Adjoint au maire : monsieur GIOUSE

 
Points abordés selon l’ordre du jour :

- L’équipe pédagogique pour la rentrée 2025
- Les effectifs pour la rentrée 2025
- Le projet de répartition pédagogique 2025/2026
- Le bilan des activités périscolaires
- Le bilan des projets pédagogiques de l’année
- Les projets demandés pour l’année 2025/2026
- Point sur les actions menées par les parents
- Point sur les comptes OCCE
- Point sur les travaux, les locaux



1- L’équipe pédagogique pour la rentrée 2025

Départ de Séverine Martin, enseignante d’une classe de grande section.

Christophe Chirio 
Malika Djedidi
Laurence Hamon 75 %
Armelle Joffre déchargée à 33 %
Marion Dobelmann à 75 %
Nathaëlle Reboulet 
Stéphanie Revret à 80 %  

2- Les effectifs pour la rentrée 2025

GS :60  24+24+12 dont 8 élèves notifiés à la MDPH, 87 heures en GS et 3 en attente

MS :65  11+ 27+27 dont 1 élève notifié à la MDPH, 12H00 en MS et 3 en attente. 

PS : 59  30+29 

Total : 184

Cette année, depuis janvier et le départ d’une AESH,  il manque 70 heures d’aide. 

Les AESH ont un contrat de 26 heures avec l’Education Nationale dont 24 heures sur le temps 
scolaire et 2 heures de formation. 

Une AESH est en arrêt depuis aujourd’hui. La directrice a demandé un renfort à l’Inspectrice 
madame Pinto et au Pial à Madame Delmaire. 
Madame Pinto vient de répondre qu’elle ne peut pas donner une réponse favorable à sa demande 
car toutes les écoles sont en manque d’heures. 

Il est évoqué que le manque d’AESH impacte tous les élèves et tous les adultes.  
Cette année, il n’y a pas eu beaucoup de remplaçants ni pour les  ATSEM  ni pour les enseignants.
Seul, le complément de Laurence Hamon, madame Bloch a été remplacée sur l’année. 

Les absences non remplacées des professionnels  accentuent les difficultés pour la prise en 
charge des élèves à besoins éducatifs particuliers et augmentent la surcharge de travail pour les 
professionnels présents. 

Pour la rentrée, les 99 heures de notifications justifient l’emploi de quatre AESH dès la rentrée. 
Deux AESH souhaitent rester sur l’école.

3-Le projet de répartition pédagogique 2025/2026
GS : 
Christophe Chirio 
Marion Dobelmann (75%) dans la classe du bas. 
MS/GS :



Nathaëlle Reboulet
MS :
Laurence Hamon (75%), dans une des classes du haut.
Stéphanie Revret (80%)
PS :
Malika Djedidi 
Armelle Joffre

4- Le bilan des activités périscolaires

Temps du matin : 10 enfants.
Les enfants de Grande Section ont été basculés sur le temps du matin avec les enfants de 
l’élémentaire.

Temps du midi : 120 enfants.
Douze adultes encadrent les enfants ( animateurs et ATSEM) le quota est respecté de 1adulte pour
10enfants.

Depuis juin, les enfants de grande section mangent avec les plateaux, une fois par semaine. Soit 
environ 4 passages par enfant.

Intervention de Pascale de l’association Lire et faire lire. Les enfants de grande section et les 
enfants de la moyenne section.Un groupe de 6 enfants.

Temps du soir : entre 65 et 80 enfants.

Cinq animateurs. Pas d’intervenant extérieur sur cette période.
Thématique : découverte des saisons. 

Les photos seront déposées sur le blog de l’école.

5- Le bilan des projets pédagogiques de l’année

Pour toutes les classes, un projet avec l’ENM : Chorale avec des musiciens en avril. Toujours un 
très bon moment. Mise en place de deux chorales. 

Projet de prévention avec les GS avec Saousan Dekkiche l’infirmière scolaire : la santé et les 
écrans. 
Deux soirées ont été proposées aux parents écrans et un retour pour les GS de ce qui a été fait en
classe.

Les autres projets tout au long de l’année

USEP : bilan c’est sûrement la dernière année, car ils sont en restriction budgétaire. Les trajets 
doivent se faire en TCL.

Les semaines des maternelles, les incorruptibles, la semaine de la presse...

Les élèves de petite section ont pu bénéficier de l’ action « Faites de la propreté ». 

Les élèves de grande section vont se rendre au RIZE cette semaine et au musée des confluences 
le 1er juillet. 



Tous les élèves de l’école ont fait une sortie au parc de la Tête d’Or et ont pu participer à une 
animation sur les animaux (classification).

La Kermesse de l’école aura lieu le vendredi 27 juin sur le temps scolaire pour que tous les élèves 
en bénéficient. 

Le repas partagé des familles a eu lieu le mardi 10 juin. Les familles ont bien participé.

6- Les projets demandés pour l’année 2025/2026

Pour toutes les classes : ENM : Chansons à l’école

PS : Les étourdies : La lune entre deux maisons ; 
GS : Ebulliscience : matinées d’Eveil scientifique
MS + 1GS : Exploration graphique Magalie Hubac ; 
MS+2CP : Inter cycle : théâtre du Gai savoir

Les arbitrages ne sont pas faits.

7- Point sur les actions menées par les parents

- Deux cafés parents à thème : les ATSEM et les AESH
- La vente de sacs avec le dessin du bonhomme de tous les élèves de l’école. 
 Les recettes ont permis l’achat de trois vélos.
- Des ventes de gâteaux pour la famille sans toit

8- Point sur les comptes OCCE

Les comptes ont été vérifiés deux fois dans l’année par madame Minvielle Emilie. Il seront vérifiés 
en septembre pour l’exercice de 2024-2025.

Les crédits libres :
Achats de matériel de sport
Achat de tapis pour la sieste des moyens 
Achat de matériel pédagogique
La part OCCE :
Les sorties : MJC, TONKIN, CINEMA, ANIMATIONS PARCS Tête D’OR

9-Point sur les travaux, les locaux

- La demande qui nécessite une réponse rapide : le brise-vues dans la cour. La demande a été 
faite avant 2022.

-Une canalisation est à changer car elle est fendue au niveau du rez-de chaussée. Des odeurs très
fortes et désagréables sont senties dans la classe 106 régulièrement malgré l’intervention du 
plombier.  

- Une étude est faite par la mairie pour poser des éviers dans toutes les classes. Sauf dans la 
classe de Madame Hamon car la salle est trop petite. 




